

16/08/2009

García Berlanga en el Museo de Bellas Artes

La Cinemateca del Museo de Bellas Artes de Bilbao, con el patrocinio de Metro Bilbao, rinde este verano homenaje a Luis García Berlanga, director y guionista de cine. Sus películas, caracterizadas siempre por su mordaz ironía y sus ácidas sátiras sobre diferentes situaciones sociales y políticas, volverán a la vida en el auditorio del museo.

Hasta el próximo 26 de agosto, obras de arte como *El verdugo*, *La escopeta nacional*, *La vaquilla* o *Moros y cristianos*, se proyectarán en doble sesión de tarde. El precio es de 3 euros por sesión.